



An die Vorsitzende des Jugendhilfeausschusses  
Frau Münzer

Herr Bürgermeister  
Lutz Urbach

Bergisch Gladbach, den 15.04.2019

### **Frischkochküche an der GGS Bensberg**

In der letzten Woche hatten die Eltern der Gemeinschaftsgrundschule Bensberg die Möglichkeit, sich zwischen einem Caterer und der Frischkochküche zu entscheiden. Der Caterer Bach's sollte 75€ kosten, die Frischkochküche 80€. Es gab keine weiteren Informationen für die Eltern. Die Mehrheit der Eltern hat sich in diesem Fall für die Frischkochküche entschieden.

In der Kindertagesstätte Lehpöhle erhielten die Eltern am Montag, den 08.04.2019 eine Einladung zu einer Sitzung am Dienstag, den 09.04.2019, um weitere Informationen zur Situation der Frischkochküche zu erhalten. Den Eltern wurden die beiden oben genannten Möglichkeiten erläutert.

Leider konnte man den Eltern nicht erklären, wie es zu dieser erheblichen Beitragserhöhung gekommen ist, da die Eltern zuvor 60€ Essensgeld zahlten. Hinzu kommt, dass der Caterer Bach's, der nun 75€ kosten sollte, andere Kitas im Stadtgebiet für 50€ pro Kind, pro Monat beliefert.

Weiter hat Herr Dragan Saponjic bei der Veranstaltung am 05.02.2019 in der GGS Bensberg vorgerechnet, dass er für 1,70€ pro Kind, pro Tag (inkl. der Gehaltszahlungen) kochen könne.

Der Jugendamtse Elternbeirat der Stadt Bergisch Gladbach stellt zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses der Stadt Bergisch Gladbach am 05.02.2019 gemäß § 20 der Geschäftsordnung des Rates folgende Fragen:

1. Wie kommt es, dass der Beitrag der Eltern von 60€ im Monat auf 80€ im Monat steigen soll, obwohl Herr Saponjic einen geringeren Betrag vorgerechnet hat, und wie setzen sich diese Kosten zusammen?
2. Wie setzen sich die Kosten für den Caterer zusammen, sodass er bei Lieferung für die GGS Bensberg und die Kita Lehpöhle teurer ist als bei der Lieferung an andere Einrichtungen?

Mit freundlichen Grüßen,

Mariana Kriebel  
Vorsitzende des Jugendamtse Elternbeirats